

Cuatro Bombazos de los Montoneros en Santa Fe; no Hubo Víctimas

Dos Policías Muertos en B. Aires

En Patagonia Descubrieron un Gran Arsenal de los Rebeldes; Liberaron a dos Secuestrados

BUENOS AIRES, 8 de marzo. (Latin, AFP) — Cuatro bombas que estallaron esta madrugada en la ciudad de Santa Fe, causaron cuantiosos daños materiales pero no víctimas, mientras que en un desierto paraje de la Patagonia la policía descubrió un enorme arsenal de los extremistas.

Los atentados en Santa Fe fueron frente a las casas de concejales de diversas tendencias políticas. Una quinta bomba, que fue colocada en el aeropuerto de "Sauce Viejo", fue descubierta por la policía, que fue informada por una llamada anónima de su existencia.

En el paraje patagónico General Roca, a 1,000 kilómetros de esta capital, la policía descubrió el escondite donde se guardaban armas y materiales subversivos, pertenecientes a los "Montoneros".

En un pozo de una cantera abandonada, fueron localizados cerca de 7,000 proyectiles, armas de calibre 45 y cañones de fusiles ametralladoras, livianos. También se hallaron "panes de galamón" y varias toneladas de papel, tinta y

otros elementos de imprenta, resguardados con plástico.

Por otro lado, se informó de la liberación de dos cautivos, Aldo Tadeschi y de Alfonso Margueritte.

El primero fue secuestrado el 15 de diciembre pasado, y es propietario de una fábrica de accesorios para automóviles. Se desconoce si los familiares pagaron rescate.

Margueritte, secuestrado el 30 de septiembre pasado, fue liberado luego de pagarse una suma equivalente a 500,000 dólares (6.250,000 pesos), según informaron sus familiares.

En un tiroteo con un grupo de desconocidos, dos agentes de la policía resultaron muertos y otros dos heridos.

El hecho ocurrió anoche en el destacamento número 8 de la policía, situado en la intersección de las calles de Lope de Vega y avenida General Paz.

El personal de guardia fue atacado desde una camioneta ocupada por unas 8 ó 10 personas. Los agentes muertos en el tiroteo fueron Raúl Ochoa y Osvaldo Durán, quienes fallecieron en el hospital.